
Protokoll der Mitgliederversammlung des Cafeteria Vereins der
Stormarnschule vom 25. März 2015 20:00 Uhr

TOP 1: Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
Katja Balkenhol begrüßt die Anwesenden. Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt.

TOP 2: Genehmigung des Protokolls
Das Protokoll der letzten Mitgliederversammlung wird einstimmig genehmigt. Es gibt keine 
Änderungen bzw. Ergänzungswünsche.
 
TOP 3: Jahresbericht des Vorstandes
Katja Balkenhol berichtet für den Vorstand über die Aktivitäten im vergangenen Jahr. 
Folgende Veranstaltungen wurden in 2014 unter Beteiligung der Cafeteria durchgeführt:

 Schülerschule
 Einschulungsveranstaltung für die neuen 5. Klassen
 Neujahrsempfang für die Cafeteria-Helfer
 Vorstellung der Cafeteria am Infotag für Eltern der 4. Klassen aus den Grundschulen
 Catering Infotag Arbeitswelt 
 Catering / Bereitstellung von Getränken für diverse Veranstaltungen innerhalb der 

Schule

Seit August 2014 hat Henning Voss die Bestellungen übernommen, Birgit Höhnke kocht 
mehrmals im Monat am Donnerstag Gerichte, um die eingefrorenen Reste zu verwerten.

TOP 4: Aufnahme neuer Mitglieder in den Verein
Gaby Weinreich beantragt die Aufnahme folgender neuer Mitglieder in den Verein:
Ulrike Keine und Henning Voss. Diese werden mit einem Votum von 8 Ja Stimmen und 
keinen Nein Stimmen einstimmig in den Verein aufgenommen.

TOP 5: Kassenbericht des Jahres 2014
Mitra Hader berichtet als Kassenwart über die finanzielle Situation. In 2014 weist ist ein 
Verlust von 4.000€ entstanden. Dies ist begründet aus den stark gestiegenen Kosten sowie 
den im Vergleich zum Vorjahr rückläufigen Essenszahlen. Diese sind jetzt wieder auf dem 
Niveau von 2012 angekommen.
TOP 6: Berichte der Kassenprüfer 
Die Kassenprüfer sind nicht anwesend haben aber die Kasse geprüft und mit Unterschrift 
bestätigt.

TOP 7: Entlastung des Vorstandes 
Marian van der Maten beantragt die Entlastung des Vorstandes. Dieser wird mit einem 
Votum von 10 Ja- Stimmen entlastet.

TOP 8: Rücktritt und Neuwahl des Vorstandes (1. Vorsitzender, Schriftführer und 
Kassenwart) 
Katja Balkenhol und Gaby Weinreich treten von Ihren Ämtern als 1. Vorsitzende bzw. 
Schriftführerin zurück, da sie nach vielen Jahren des Engagements im Verein die Aufgabe 
zeitlich nicht mehr übernehmen können. Sie bedanken sich für die tolle Zusammenarbeit und
bleiben der Cafeteria für Rückfragen, sowie als Helfer noch erhalten. 
Die Amtszeit von Mitra Hader als Kassenwart endet nach 2 Jahren, deswegen ist hier auch 
eine Neuwahl erforderlich.
Als Kandidaten werden vorgeschlagen: Elke Ring Lual als 1. Vorsitzende, Mitra Hader als 
Kassenwartin und Petra Kirchhoff als Schriftführerin. Auf Nachfrage gibt es keine weiteren 
Kandidaten. Es wird einstimmig beschlossen, den Vorstand als Blockwahl offen zu wählen. 
Wahlergebnis: 10 Ja- Stimmen, keine Nein-Stimmen.



TOP 9: Neuwahl der Kassenprüfer
Als Kandidaten werden Ulrike Kiene und Henning Voss vorgeschlagen.
Es wird einstimmig beschlossen, in Blockwahl zu wählen. Beide werden einstimmig mit 10 Ja
Stimmen und keinen Nein Stimmen gewählt.

TOP 10 Preisgestaltung
Aufgrund des Verlustes im Vorjahr, der mit geringeren Essenszahlen, gestiegenen 
Ausgaben, sowie geringeren Zuschüssen der Stadt zu erklären ist, wird vorgeschlagen die 
Preise zu erhöhen.
Nach einiger Diskussion sollen die Preise für folgende Produkte erhöht werden:
Schorlen: 1,50€
Pizzatasche und Wrap: 1,80€
Kekse einzeln: 0,20€ / St; bzw. 3€ und 3,40€ pro Rolle
Honigwaffel: 0,40€ / St.
Gummibärchen: 1,20€
Mini-Brezeln: 1,20€
Zum Thema Preise und Gestaltung des Mittagessens wird eine umfangreiche Diskussion mit
verschiedenen Meinungen geführt. Henning erläutert, dass mit dem jetzigen Preis viele von 
Biond angebotene Gerichte nicht möglich sind, da diese deutlich teurer sind als unser 
Verkaufspreis. Auch bei einer Mischkalkulation zwischen den Tagen ist es nicht möglich, 
dies auszugleichen. Gleichzeitig besteht der Wunsch, dass größere Portionen gekocht 
werden, da es die Rückmeldung gegeben hat, dass nicht immer alle Kinder satt werden. 
Es besteht Einigkeit, dass die Portionen den Bedürfnissen der Schüler angepasst und 
großzügig kalkuliert werden müssen. 
Gleichzeitig sollte die bestellte Essenszahl der sehr unterschiedlichen Nachfrage an den 
einzelnen Tagen angepasst werden. Hierzu wird Mitra Hader eine Liste der Essen pro Tag in
den letzten Monaten an Henning Voss schicken, so dass er die Bestellungen den 
Durchschnitten anpassen kann.
Mitra Hader regt an, dass in einem rollierenden Wochenplan mit sich an unterschiedlichen 
Tagen wiederholenden Gerichten gearbeitet wird, so dass z.B. jeder mal Kaiserschmarrn 
oder Milchreis bekommt, sowie einfache Nudelgerichte mit Tomatensoße auch rollierend mit 
eingeplant werden. Henning erläutert sein Vorgehen beim Einkauf und ist gerne bereit an 
Tagen, an denen bestimmte Teams sich mit einem Rezept melden, dafür entsprechend 
einzukaufen. Ulrike Kiene wird dies in ihrem Kochteam besprechen und dann Henning eine 
Info zukommen lassen, wann dies möglich und welche Zutaten benötigt werden.
Bzgl. der Preisgestaltung besteht Uneinigkeit, ob und wann die Preise erhöht werden sollen.
Dazu finden diverse Abstimmungen statt. Zunächst wird mit einer Mehrheit von 7 Stimmen 
beschlossen, dass eine Preiserhöhung stattfinden soll. Danach wird wieder mit einer 
Mehrheit von 7 Stimmern gegen 3 Stimmen beschlossen, dass diese direkt nach den 
Osterferien stattfinden soll. Eine Kommunikation dazu soll aber noch vor den Osterferien 
erfolgen. Gaby Weinreich wird die Preisliste entsprechend ändern und Petra Kirchhoff 
übernimmt die Kommunikation. Es wird über eine Preiserhöhung auf 2,80€ vs eine 
Preiserhöhung auf 3€ abgestimmt. Die Mehrheit von 6:4 Stimmen ist für eine Preiserhöhung 
auf 2,80€ nach den Osterferien.

TOP 11 Verschiedenes
 Aufgrund der fortgeschrittenen Zeit werden keine weiteren Punkte mehr diskutiert. Die 

Umsetzung der Vorschläge zum Mittagessen (z.B. Feedback per Email an Henning über 
Portionen) etc. sollen bei der nächsten Sitzung besprochen werden. Elke Ring Lual wird 
zu einer Veranstaltung Gesunde Schule gehen und in der nächsten Sitzung berichten.

 Nächste Sitzung
Der Termin für die nächste Sitzung wird auf den 07.05.2015 um 19:30 Uhr festgelegt.

Die Sitzung wird um 22:30 Uhr geschlossen.

Ahrensburg, 26.03.2015
Gabriele Weinreich


